



Colombia, uno de los países con la percepción de corrupción más alta en el continente **Feliz Regreso** | 05/19/2015

El estudio del Barómetro de las Américas es una iniciativa que hace parte del Proyecto de Opinión Pública de América Latina, la cual busca medir la percepción de los ciudadanos frente a la democracia y sus instituciones. Los resultados más recientes revelaron que la apreciación de corrupción en Colombia alcanzó 79,6 puntos en una escala de 0 a 100.

Miguel García Sánchez, codirector del Observatorio de Democracia de la Universidad de los Andes, manifestó que el informe se habría hecho con 1.500 colombianos en zonas rurales, así como en diferentes ciudades. "Colombia está en primer lugar de la región sobre percepción de corrupción en funcionarios públicos", argumentando que este estudio se hace cada año pero las cifras se habrían mantenido estables dadas las circunstancias del país y los escándalos recientes. "En cuanto a experiencias de corrupción a un ciudadano que ha pedido un soborno, apenas el 13.6% reporta haber tenido un caso de corrupción y ahí si estamos lejos de países como Venezuela o Paraguay".

Así mismo, García expresó que la experiencia y la percepción son factores completamente diferentes en referencia a los resultados y cifras.

[Cerrar](#)

Derechos Reservados. W Radio Colombia. <http://www.wradio.com.co/>